

Máximo Pacheco,
presidente
de Codelco



Los retos del cobre bajo la mirada de Pacheco

Un espacio de análisis en torno a la minería y a su desarrollo en el escenario actual es el que se abordará en el tercer ciclo de exposiciones impulsado por Grupo Security, Cadem, MBA UC y Deloitte. El encuentro, titulado "Conversaciones para el desarrollo económico: Los retos del metal rojo", tendrá como principal exponente al presidente del directorio de Codelco, Máximo Pacheco, quien analizará los desafíos en materia de inversión y ejecución de proyectos que enfrenta este recurso que es clave para el futuro

y la economía de Chile.

En este ciclo de conversaciones, que se realizará el 18 de julio en el Centro de Convenciones de Deloitte, también participarán el gerente general de Enaex, Juan Andrés Errázuriz; el gerente de empresas y sucursales de Banco Security, Hernán Buzonni, y el gerente general de Exploraciones Mineras Andinas S.A., filial de Codelco, Marcelo Santibáñez. Además, será inaugurado por el director del MBA UC, Marcos Singer, mientras que Evelyn Galaz, socia de Deloitte, será la moderadora.